



MEMORIA DE ACTIVIDADES AÑO 2023/2024

Han ocurrido muchas cosas en la AMPA Gandhi este año. Aquí va un breve resumen de todo lo que se ha hecho. Aprovechamos para dar las gracias a todos los socios; ¡sin vosotros, nada de esto sería posible!

Conciliación familiar

Desde la AMPA, en colaboración con la empresa Alventus, se fomenta la conciliación familiar.

Durante todo el año, los alumnos pudieron acudir al colegio antes del horario lectivo, desde las 7:00 (**Primeros del Cole**). En septiembre y junio, las **Tardes del Cole** alargaron el horario de actividades hasta las 17:00. Y de octubre a mayo, hubo una amplia oferta de **actividades extraescolares** hasta las 17:00.

Actividades realizadas:

En diciembre, se realizó un **Taller de Árbol de Navidad**, en el que los niños tuvieron la oportunidad de crear su arbolito con material natural y reciclado, y decorarlo.

En enero, participamos en la **Cabalgata de Reyes de Ciudad Lineal 2024**, con camión y comparsa. La participación fue extraordinaria, y, a pesar del chaparrón, nos los pasamos en grande.

En febrero, organizamos un **Concurso de Máscaras por Carnaval**, amenizado por unos juegos. Cada niño creó su propia máscara, y los mismos alumnos eligieron la favorita en categoría infantil y primaria. Los ganadores recibieron unos cuadernos de mándalas y pinturas.

En abril, por el Día del Libro, repetimos el **Concurso de Dibujo/Relato** que había tenido tanto éxito el año anterior. Los participantes escribieron un relato (a partir de 3º de primaria) o dibujaron su cuento favorito (infantil, 1º y 2º de primaria), y el equipo docente y directivo eligieron el favorito de cada categoría. Cada ganador recibió un libro. Una monitora de Alventus realizó un taller de cuentacuentos activo.

En junio, organizamos y celebramos la **Fiesta de fin de curso**, con merienda, y actividades a cargo de Alventus: zumba infantil, gymkhanas acuáticas, pintacaras. El DJ Joans amenizó la fiesta. Muchas familias colaboraron, y pudimos disfrutar todos de la fiesta.

Reuniones, asambleas:

En octubre y mayo, tuvieron lugar las **Asambleas Generales** de socios.

Por otro lado, trimestralmente durante el curso se han realizado **reuniones con la Dirección del colegio** (Octubre, Enero y Abril) para tratar temas necesarios y mejorar la colaboración entre el colegio y el AMPA.

Otras actividades y puntos de interés:

En Septiembre, se renovó completamente la **Junta directiva** de la AMPA (presidenta, secretaria, tesorera y vocales).

Estuvimos presencialmente en el colegio cada jueves, y disponibles por correo y mediante el grupo de WhatsApp, para **dar apoyo** a las familias.

Dimos de alta el **certificado electrónico** de la Asociación, necesario para realizar ciertos trámites.

A lo largo del año, se adaptó el correo y la web a la **Ley de protección de datos**. Se cambió el formato de la web y se añadió información de interés.

La AMPA **financió las orlas** de 3º de Infantil y 6º de Primaria.

Se colaboró (y se seguirá colaborando) con la Asociación de vecinos de Ciudad Lineal "La Vecinal", en temas de mejoras de la **calle escolar y climatización del colegio**.

